

BRUSSIEU

L'association du Sou dévoile ses prochains évènements

L'association du sou des écoles de Brussieu est gérée par un bureau composé de dix membres, et par de nombreux bénévoles dont beaucoup sont des parents d'élèves issus de 85 familles. L'école de la Basane, située à Brussieu village, comptabilise 85 élèves dans cinq classes.

Une grande fête pour Halloween

L'association a dévoilé ses actions futures par la voix de Laëtitia Goubier, sa présidente :

« Notre prochaine manifestation est l'organisation de la fête d'Halloween, dimanche 31 octobre à 19 heures dans la salle des fêtes du village. Un concours récompensera le meilleur déguisement et la plus belle citrouille. Cette fête est ouverte à tous, aux petits comme aux grands, de tous les villages sans exceptions. » D'autres évènements seront organisés par le sou des écoles au fil de l'année. « Un loto exceptionnel, avec un prix de grande importan-

ce, promet la présidente, mais toutes les catégories seront primées. À Noël, une vente de jeux de société sera mise en place et nous débiterons l'année par une vente de brioches des rois début janvier ». Puis suivront la vente de chocolat pour Pâques, une soirée jeux de société et enfin une kermesse en juin. À chaque veille de vacances scolaires, l'association organisera, une vente de pizzas ou autres produit devant l'école. « C'est un gros succès auprès des parents d'élèves », constate Laëtitia Goubier.

Gestes barrière toujours de rigueur

« Toutes nos manifestations seront organisées dans le respect des gestes sanitaires en vigueur », conclut la présidente. Masque et pass sanitaire seront obligatoires.

**De notre correspondant,
Jean-Michel MURAT**

Le sou des écoles

Le Sou des écoles est une association loi 1901 composée de parents dont les enfants sont scolarisés à l'école. L'APE gérait précédemment les activités mais une obligation réglementaire a nécessité la création officielle du Sou, en 2013, par des parents souhaitant organiser des animations permettant de financer des activités scolaires, tout en participant à la vie associative du village. Les objectifs sont multiples : créer du lien social, valoriser les réalisations des enfants, générer des recettes tout en proposant aux familles des produits à prix avantageux.